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2020年 5月 20日 

総会に関する質問・意見書と回答の HP掲示について 

 

下記の通り、３人の方々から意見をいただきました。それに対してそれぞれ回答致します。 

 

①質問・意見者：理事 金子 保久 氏  浦安シーサイドライオンズクラブ 

回答者：UIFA会長  白木 聖代 

 

理事会議案第５号「会則改正案」について意見と質問及び回答は次のとおりです。 

【意見】 

１：第２条２項の役員任期につき私の提案は下記の通りです。 

会長 ２期までとする。 

（背景） 

会長任期３期は長すぎる。 

ボランティア団体としてより多くの人に運営に当たって貰う機会が必要。 

又、６年の任期ではマンネリ化の懸念もあり、副会長任期の２期が妥当と判断します。 

【回答】 

今回は検討いたしませんが、来期にこのようなご指摘があったことは申し送ります。 

 

【意見】 

２：第１４条 改定案４項 

「部会長及び副部会長は当該部会の部会員半数以上の推薦を持って決定される。」を提案。 

（背景） 

部会活動を推進する部会員の賛同が基本になるべきと考える。 

正・副部会長が不適当と判断するのも部会員に任すのがよい。 

【回答】 

11 月の理事会でこの件はご報告いたし、協議もいたしましたが、協議で提出された意見も踏まえて会

則変更を正式に総会議案といたしました。 

会則変更の理由は以下の通りです。 

「部会は UIFA の一部である。全く独立した組織ではない。補助金はＵＩＦＡに提供されているのであり、

各部会に提供されているものではない。従って常に UIFA 全体として最大限に浦安市に貢献すること

を考えるべきである。一部会の問題が UIFA 全体としての貢献を妨げるような状態である場合には

UIFA 全体の問題としてとらえるべきであり、運営会議で解決するように動く必要がある。要するに部会

の問題はその部会だけの問題ではなくUIFA全体の問題である。従って部会の要となる部会長、副部

会長も部会内部で推薦をうけて候補になるわけだが、候補を客観的に見て承認するのは運営会議の

役割になる。」 

 

【意見】 

現行会則は運営会議・理事会・総会の成立条件が雑駁です。この件は以前から問題になっています

ので可及的速やかに検討されるべきと考えます。 

（背景） 
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運営会議と理事会の成立条件は検討し易いと思いますが総会の成立条件の検討は難しい点が多いと

思います。然し乍ら現状に即した条件を検討すべきと考えます。 

【回答】 

総会、理事会の成立要件に関しては今まで理事会でご質問があった都度、他の国際交流協会の例を

あげてご説明しました。すなわち、検討時には近隣の国際交流協会は総会、理事会の成立要件につ

いて定めていないところが多かったため、当協会も成立要件については定める必要はないと判断して

いました。但し、近隣の国際交流協会の状況も変化があるところもあるようですので今後当課題につい

て再検討が必要と判断される場合には来期以降の検討課題といたします。 

 

②質問・意見者：会員 越 茂樹 氏 

回答者：UIFA会長  白木 聖代 

 

【意見】 

今回の総会の書面決議の準用と見られる方式は反対です、従って各議案も反対です総会は会長以

下の役員と日頃中枢の動きに疎い一般会員が親しく面談出来る年一度の機会であり、２～３ヶ月延期

にすべきだったと思います。 

【回答】 

総会の延期も考えましたが、市役所に相談したところ、2019 年度の会計を５月末までに締めなくては

ならないため、それ以降に延期することは不可という答えでした。 

また総会の形式についても新型コロナウイルス感染拡大防止の観点で市役所と協議しましが、その結

果一堂に会する形式の総会はできないという結論になりました。それを踏まえて、総会の日程、形式に

ついて運営会議、理事会で審議し、決議されましたので、皆様にお知らせした通りの日程と形式にな

っています。 

 

③質問・意見者：副理事 和田 芳明 氏  浦安市スポーツ協会 

回答者：UIFA会長  白木 聖代 

 

【意見】 

1.要望 

寄付金につき、高額な残高が数年続いており、2020 年度の寄付金使途計画が大きな括りとして示さ

れておりますが、協会の拡充・発展のために「具体的な活動・実施計画」の策定を要望します。 

本件は、確か 2年前の定期総会でも同様な提起がされたと記憶しています。 

【回答】 

寄付金特別会計に関しましては、ご寄付を頂いた方々のご意志を尊重し、周年（5年ごと）事業、UIFA

の PR及び価値向上に使途を限定しております。 

2019年度はオーランド市との姉妹都市提携 30周年にあたり、姉妹都市提携 30周年記念事業費とし

て利用いたしました。 

2020年度は周年事業はありませんので、ご指摘のとおりUIFAの PR及び価値向上に利用できるよう

検討いたします。 
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【意見】 

2.お願い 

協会ホームページの団体会員紹介コンテンツ中の、浦安市スポーツ協会欄につき、最新への更新を

お願いします。 

①.名称の変更 浦安市体育協会 → 浦安市スポーツ協会 2019.6.1変更 

②.浦安市スポーツ協会のホームページとのリンクをお願いします。 

https://www.urayasu-taikyo.org/ 

【回答】 

 ①訂正いたします。 ②検討いたします。 

以上 


